
ASSOCIATION DES HABITANTS DU GRAND-CLOS 

__________________________________FARVAGNY __________________________________ 

PROCES-VERBAL DE L’ASSEMBLEE 
GENERALE ORDINAIRE DU 7 AVRIL 2022 

Présents : N. Rudolf, N. Séveno, J. Bezzola, J.-F. Fawer, C. Esseiva, C. Ixari, R. Pochon, M.-J. 
Gremaud, C. et J-M. Linder, A. Delmonico. 

Excusées : M.-C. et R. Cudré-Mauroux, W. Kolly, C. Duay, J. et S. Maradan 

Ordre du jour : 
1. Salutations, liste des présences 
2. Approbation du procès-verbal de l’assemblée générale du 5 mai 2021 
3. Lecture des comptes 
4. Rapport des vérificateurs des comptes 
5. Rapport du Président  
6. Remerciements de la Présidente 
7. Admissions / démissions 
8. Elections statutaires 
9. Présentation des activités 2022 / Entretiens de la place de jeux 2022 
10. Divers 

1. Salutations, liste des présences 
Le Président et la Présidente saluent les participants-es et souhaitent la bienvenue à cette 36ème 
Assemblée générale à 20h00. 

2. Approbation du procès-verbal de l’assemblée générale du 05.05.21 
L’invitation a été envoyée dans les délais, cette AG est habilitée à statuer. Le PV de l’assemblée 
générale du 5 mai 2021 a été remis en mai à tous les membres de l’Association du Grand-Clos 
(par courriel et également disponible sur notre site internet). Quelques exemplaires sont à 
disposition. PV approuvé à l’unanimité.  

3. Lecture des comptes (par la caissière Céline Ixari) : 
Les actifs de l’Association au 31.12.2021 se montent à Fr. 4975.95. 

Les charges de l’exercice 2021 sont de :    Fr.   660.10 
Les recettes de l’exercice sont de :     Fr.  1720.00 
L’exercice se solde avec un bénéfice de    Fr.  1059.90   

Toutes les cotisations de l’année 2021 ont été encaissées. 

Compte tenu du bénéfice de Fr 1059.90, le nouveau capital propre de l’association au 01.01.2022 
se monte à Fr. 4975.95  (Fr. 3916.05, capital au 01.01.2021) + Fr.1059.90). 



4. Rapport des vérificateurs des comptes 
Les comptes ont été vérifiés par Mme Catherine Esseiva et M. Jean-François Fawer qui proposent 
de les accepter et d’en donner décharge à la caissière. Mme Catherine Esseiva fait lecture du 
rapport de révision. Elle félicite Mme Céline Ixari, caissière, pour l’exactitude de son travail. 
L’assemblée l’accepte à main levée. Elle en donne décharge à la caissière. La Présidente 
remercie les vérificateurs des comptes, ainsi que Mme Ixari pour son excellent travail. 

5. Rapport de Jacques Bezzola, le Président, sur les activités de l’année 2021 
C’est ainsi que pour la dernière fois j’ai le plaisir de vous faire mon rapport de Président de 
l’association. En effet, c’est Nina Rudolf qui me succède à partir de ce soir puisqu’elle a été élue 
par acclamation lors de notre dernière assemblée générale. 
Les activités ont été celles prévues en début d’année. C’est ainsi que la 1ère demi-journée de 
travaux collectifs a été effectuée en date du 8 mai. Il a été procédé au montage final de la tour 
destinée au grand toboggan acheté il y a 2 ans. Auparavant il a fallu bétonner les 4 pieds de la 
tour et patienter que cela sèche avant d’y monter le toboggan. Nous avons monté le toboggan le 
jour même. Les volontaires présents ont rempli leur mission avec enthousiasme et je les remercie.  
Une fois le béton séché, M. Raphaël Pochon et M. Jean-Maurice Linder m’ont assisté pour 
terminer le travail et mettre enfin la tour et le toboggan à la disposition des enfants qui les ont 
rapidement adoptés. 
Le tournoi de pétanque du 25 et 26 juin a été suivi du repas le samedi soir. Le vendredi 4 équipes 
d’enfants ont joué et la victoire fut pour Alexis et Romane Ixari. Les adultes ont constitué 5 équipes 
le samedi, et ce fut la victoire pour les « Lionnes indomptables », soit Murielle et Cathy. 
Le souper a été organisé de main de maître par Céline et son mari Alex aidé par le Comité et 
surtout Marie-Jo. Les grillades, préparées sur le barbecue très gentiment prêté par Jean-François, 
ont rassasiée les convives, et les salades apprêtées par Marie-Jo comblé les affamés ! Il faut dire 
que les boissons ont également bien suivi. J’aimerais surtout remercier Marie-Jo et Jean-François 
pour leur aide et organisation, et la famille Ixari qui nous a gentiment reçu sur sa nouvelle terrasse 
pour la joie et la bonne humeur de tous. Il est a souhaité que nous puissions continuer à passer de 
bons moments ensemble car cela contribue à assurer la cohésion de notre quartier. 
En date du 28 août a eu lieu le pique-nique qui a réuni les habitués ainsi que les nouveaux 
locataires du Grand-Clos 15. 
La 2ème journée de travail a permis selon la tradition de désherber la place de jeux. Celle-ci devra 
recevoir d’autres améliorations puisque certains anciens engins devront être remplacés. 
Je termine ce rapport en disant que j’ai eu beaucoup de plaisir à m’engager pour notre Association 
et je souhaite que le nouveau Comité continue à œuvrer activement pour les années à venir. Je 
remercie Céline et Nadine pour ces quelques mois en commun avant mon retrait et je souhaite à 
Nina autant de plaisir que j’en ai eu.  

6. Remerciements de Nina Rudolf, la Présidente 
Jacques tu as présidé cette association depuis 8 ans avec une main de fer dans un gant de 
velours!  
Il y a bientôt 5 ans, je suis arrivée dans ce quartier avec ma famille et tu nous as accueilli 
chaleureusement en tant que voisin. Tu nous as très vite expliqué le fonctionnement de ce quartier 
avec beaucoup d’enthousiasme. 
En tant que Président, tu as toujours bien regardé que tout soit bien suivi, autant pour l’entretien 
de la place de jeux que l’organisation de nos événements. Nous te remercions chaleureusement 
pour ton travail et le temps donné pour notre association ! 
Et je te remercie d’avoir confiance en moi pour te remplacer dans ce rôle. 



7. Admissions / démissions 

Admissions / démissions : Aucune. 

8. Elections statutaires 
Aucune. 

9. Présentation des activités 2022 

Le marché aux puces n’étant plus très populaire, il est proposé après discussions de le remplacer 
par un troc de livres. Chacun pourra amener les livres qu’il-elle souhaite donner ou échanger. 

Pour l’entretien de la place de jeux qui aura lieu le 14 mai, nous allons:  
- remonter les barres de grimpe  
- revoir la piste de pétanque  
- changer une planche sur la barrière à l’entrée de la place de jeux  
- fixer des anneaux aux balançoires pour les accrocher  
- et bien sûr désherber!  

Matinées de travail : Samedi 14 mai et 24 septembre. 

Pétanque :  Vendredi 1 juillet 17h00 (enfants) et samedi 2 juillet (adultes) dès 14h.   
 Barbecue 19h. 

Pique-nique et troc de livres :  Samedi 27 août (dès 17h). Apéritif à 19h suivi du pique-nique. 

Fenêtre de l’avant :  Courant décembre. (chez Madeleine Zosso; Marie-Jo se charge de l’inscription). 

10. Divers 

Nadine. La page Facebook de notre association est active mais peu utilisée. Je vais continuer à 
poster les dates de nos activités dessus. N’hésitez pas à l’utiliser pour des évènements ou 
demandes de services. 

Nina. Au Comité, nous nous sommes posé la question de savoir si cela intéresserait le quartier 
d’avoir d’autres activités en plus de celles que nous proposons pour le moment. Nous sommes 
motivées à faire des propositions comme des marches avec les familles. 
Après discussion, Nadine propose une sortie ornithologique et Jean-Maurice Linder une balade 
avec recherche de truffes.  

Conclusion : La Présidente remercie les habitants du quartier qui œuvrent à ce que l’harmonie 
règne parmi nous. A ceux qui tondent le gazon, qui viennent aux matinées de travail, enfin à toutes 
les personnes qui participent à la vie commune du Grand-Clos. Merci à celles et ceux qui 
fournissent divers matériels, eau et électricité pour nos journées de loisirs ou de travail. 

La parole n’étant plus demandée, la Présidente clôt l’assemblée à 20h58 et remercie tous les 
membres présents. 

Nadine Séveno, Secrétaire 

Farvagny, avril 2022


